

Fecha 13.05.2019	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

Hallan en dos fosas clandestinas en Jalisco al menos 34 cadáveres

La **Fiscalía General** de Jalisco dio a conocer que el fin de semana pasado halló los restos de al menos 34 cadáveres en dos fosas clandestinas ubicadas en Zapopan y Guadalajara, en una tumba irregular en una casa asegurada en la colonia El Campanario, de Zapopan, ya fueron exhumados 27 cuerpos.

Señaló, todas las víctimas fueron secuestradas, colectivos de personas desaparecidas del estado y de otras entidades se han acercado a las autoridades con la finalidad de saber si entre los cadáveres está algún familiar; hasta ahora solo dos cadáveres han sido identificados.

Mencionó que con el auxilio de hasta de ingenieros especialistas en cálculos estructurales “se está excavando a más de tres metros de profundidad. Nos estamos auxiliando con maquinaria pesada... es mucho el personal que trabaja ahí”.

Indicó, sobre la fosa en la calle Río Bravo de la colonia Quinta Velarde, en Guadalajara, han sido recuperados siete cráneos, además de diversos restos óseos de los que se desconoce si pertenecen al mismo número de cadáveres, “al menos serían siete personas las que fueron inhumadas de manera clandestina ahí”.

Refirió, en esta fosa “el trabajo ha sido más complicado, porque hay ácidos y sosa caustica que no permiten que el personal trabaje más allá de 20 minutos, media hora y luego tienen que salir; en ninguno de los casos se ha dado **por** concluida la búsqueda. Seguimos trabajando en ambas”.

Además, en el caso de la colonia Lomas de Mirador, en Tlajomulco, donde en un fraccionamiento fueron halladas fosas clandestinas en las que se sospecha que haya unos ocho cadáveres, ya fueron arrestadas cuatro personas.

